
BULLETIN

British Medical Society

Il nous fait plaisir d'apprendre que M. le Docteur Hingston a été choisi pour prononcer le discours d'ouverture à la prochaine réunion de cette société, qui aura lieu à Londres en juin prochain.

Cet honneur, qui n'est accordé qu'aux médecins et aux chirurgiens les plus éminents des deux mondes, rejaillit sur la profession canadienne toute entière.

M. le Docteur Brunelle

Nous apprenons avec plaisir que M. le Docteur Brunelle, qu'une maladie assez sérieuse retenait chez lui, depuis le mois de décembre, commence à prendre du mieux.

Décès

Nous avons le regret d'annoncer à nos lecteurs la mort du docteur Lamothe-Ramsay, médecin de l'Hôpital de St-Cloud, Minn., qui avait été un des collaborateurs de notre journal.

Nécrologie

Nous avons le regret d'annoncer à nos lecteurs la mort de l'honorable docteur A. H. Paquet, sénateur, professeur d'hygiène et de clinique médicale à l'École de Médecine et de Chirurgie, l'un des fondateurs et directeurs actuels de "La Gazette Médicale."

M. le docteur Paquet est décédé à St-Cuthbert, sa paroisse natale le 23 décembre 1891 à l'âge de 61 ans et quelques mois.

Par un travail continu et une énergie opiniâtre. M. le Sénateur Paquet avait su se créer une position enviable non seulement dans le monde médical, mais encore dans le monde politique. C'est une perte pour le pays.

Bibliographie

L'Hygiène dans l'éducation : conférence donnée devant l'Union catholique, par M. le Dr J. I. Desroches.

Les préceptes de l'Hygiène scolaire,—par M. le Dr J. I. Desroches.